

Le projet ministériel de CFPM, comme le numéris clausus en médecine comme la suppression des sursis militaires l'an prochain, aboutit à vider les facultés de leurs étudiants à partir du 2^o cycle, ce faisant, ils privent la majeure partie d'entre eux de la possibilité d'étudier, qu'ils se destinent ou non à l'enseignement. C'est l'une des principales raisons pour lesquelles depuis un mois,

-alertés par les élus UNEF, 40000 étudiants se sont mobilisés dans toute la France à l'appel de leur syndicat.

-poussés par eux, les conseils d'UER et d'Université ont rejeté le projet, réclamé de véritables moyens de formation.

-la conférence des présidents d'université s'est prononcée pour "le rejet du projet, ce qui n'est pas une acceptation du statu-quo" et un réexamen total des problèmes posés par la formation des maîtres.

C'est pour les étudiants une victoire importante. Contraint à des concessions, Guichard veut cependant maintenir son projet.

GUICHARD CHERCHE A DEMOBILISER LES ETUDIANTS

-il crée une commission d'étude non paritaire, antidémocratique, sans pouvoir, ni garantie.

-il fait dire par la presse qu'il a fait ainsi droit aux revendications, et que la lutte n'a plus lieu d'être.

-en imposant le silence sur la lutte du syndicat des étudiants: l'UNEF.

-en montant en épingle l'activité aventuriste des gauchistes, qui écoeurent les étudiants par leurs AG qui convoquent des AG qui convoquent des AG qui convoquent des AG qui.....

-en s'appuyant sur l'A.J.S. qui essaye d'usurper le titre UNEF pour la discréditer, et sabote l'unité intersyndicale avec les étudiants.

Les nombreuses manifestations, les milliers de signatures des étudiants montrent qu'ils exigent:

-le retrait du projet de CFPM, garanti par le maintien des IPES en 72

-l'augmentation (x2) du nombre des postes aux concours de recrutement

-une VÉRITABLE formation de TOUS les maîtres à l'université, définie démocratiquement, par toutes les parties intéressées

-des formations nouvelles, orientées vers d'autres débouchés

-les moyens nécessaires aux Universités pour appliquer ces mesures

-une allocation d'études sur critères sociaux et universitaires

CFPM AGEL-UNEF FAIT LE POINT CFPM AGEL-UNEF FAIT LE POINT CFPM AGEL-UNEF

LES ETUDIANTS NE SE LAISSERONT PAS TROMPER
LE CARACTERE DEMOCRATIQUE DES REVENDICATIONS, DES ACTIONS
EST LA CONDITION SIN QUA NON DU SUCCES DE NOTRE LUTTE

C'est pourquoi l'AGEL UNEF appelle les étudiants à être présents massivement dans leur facs, pour décider par eux mêmes, groupe par groupe de leur leurs actions.

L'AGEL UNEF vous invite à

- harceler le ministère et son représentant local le recteur, de pétitions, motions, télégrammes, votés TD par TD, valeur par valeur.
- vous organiser massivement dans l'UNEF, en adhérant pour traduire concrètement votre résolution de lutter jusqu'au succès.
- participer activement et soutenir financièrement les actions organisées par l'AGEL UNEF.

-MANIFESTER MERCREDI 1er MARS PLACE OLLIER (*) 17 HEURES POUR

LE SUCCES DE VOS REVENDICATIONS

A Nancy une manifestation à l'appel de l'UNEF, a contraint Guichard à recevoir les représentants de l'AGEL UNEF. Après la manifestation inter-syndicale du 26 Février à Paris (70 000 étudiants avec l'UNEF) la manifestation de Lyon à l'appel de l'AGEL UNEF, les actions diverse dans toute la France contraindront le ministère à négocier avec le Bureau National de l'UNEF, à satisfaire leurs revendications des étudiants.

GUICHARD NEGOCIEZ !

MANIFESTONS LE 1er MARS A 17 HEURES PLACE OLLIER (*)

AGEL UNEF AGEL UNEF AGEL UNEF AGEL UNEF AGEL UNEF AGEL UNEF AGEL
Lyon le 29 Février 72

LISEZ ETUDIANTS DE FRANCE N° 5 et suivants (articles sur CFPM .)
ADHEREZ A L'UNEF .

* Place Ollier au quai à coté de la fac de droit .